Xavier Solanas



Javier, de Sta. Eulàlia, en brazos de su madre Miriam de 18 años, el último bebé nacido en la Comarca en 2007.



Óscar Arjona Ruíz, de Mollet convirtió a Francisco y Mari Luz en los primeros padres vallesanos del 2008.



Los doctores Lluís Rodríguez y Mònica Vila, con Erola la primera niña nacida en el Hospital de Granollers.



Jana Melguizo, la primera granollerense, el mejor regalo de aniversario para sus padres David e Ingrid.

Erola, de Aiguafreda y Arnau, de Sant Celoni, los primeros en nacer en el Hospital de Granollers. Jana la primera granollerense nacía la tarde del día 1

Oscar, de Mollet, el primer vallesano del 2008

JOSEP MAS

l igual que los premios gordos de la lotería de Navidad, este año tampoco se hicieron esperar los primeros natalicios del recién estrenado 2008. Fueron prudentes y dejaron que médicos y parteras tomasen las uvas a su hora. Aparte del movimiento continuo que se experimenta en las plantas de maternidad, las salas de parto tanto del hospital de Mollet como del de Granollers permanecían a la espera. En el primero no se había producido ningún parto desde mediodía del día 31 y en Granollers el último bebé nacido en el 2007 lo hacía a las once menos veinte de la noche tras un

parto que se prolongó 20 horas. Javier, hijo de Manuel Trevejo Lechuga, de 21 años, empleado de la construcción y Miriam Mariscal Movilla, de 18, cajera del supermercado Condis de Santa Eulàlia donde reside la joven pareja, pesó 3'150 Kg. La pareja lleva conviviendo desde hace tres años y media y Javier es su primer hijo.

A Óscar Arjona Ruíz le correspondería el honor de ser el primer vallesano nacido en el 2008. Llegada a este mundo a las 2'30 de la madrugada del día 1 en el Hospital de Mollet. Hijo de Fco. Javier Arjona Ruíz, de 42 años, empleado de Industria Química del Vallès, de Mollet y Mari Luz Ruíz Moreno,

ama de casa, de 38 años, pesó al nacer 2'920 Kg., y midió 48 cm. Es el cuarto hijo varón de la pareja (Fco. Javier, de 20 años, Carlos Jesús, de 17 y Jorge, de 16). Los padres, oriundos de Villanueva del Trabuco (Málaga) llevan 20 años casados y 14 residiendo en el barrio de Plana Lledó de Mollet. Según explicaba a esta revista la feliz madre, Óscar debía nacer a partir del día 10 pero al ser ella hipertensa tuvieron que adelantarle el parto. Iba a ser un parto normal pero el bebé estaba rodeado por el cordón umbilical y finalmente se decidió por practicarle la cesárea. Riendo comentaba que "mi marido sí tomó las uvas con las campanadas, pero yo no estaba para nada".

PARIR EN EL LUGAR DE TRABAJO

Mònica Vila Vall-llovera daba a luz al primer nacido en el Hospital General de Granollers en su propio centro de trabajo. Nada extraordinario ya que la Dra. Vila, de 33 años, aunque reside en Aiguafreda, ejerce su profesión de especialista en medicina interna en este centro. Su marido, Lluís Rodríguez Fernández, de 34 años, también facultativo, presta sus servicios como hematólogo en el Hospital de Mataró. Erola, la primera hija del matrimonio, casados desde hace seis años, nacía a las 4 y media de la madrugada de parto natural, pesando 3'060 Kg. y una longitud de 49'5 cm.

En el mismo Hospital de Granollers el segundo parto del 2008 hacía que aumentase el censo de Sant Celoni. Las siete y cuarto de la mañana figurarán en la partida de nacimiento de Arnau, hijo de David Pesaferrer e Inmaculada Aluju Martí, ambos de 27 años, trabajadores en el ramo de la hostelería. Arnau, que pesó 2'750 Kg. tiene una hermana, Núria que el próximo día 14 cumplirá dos años.

JANA, LA PRIMERA GRANOLLERENSE

La primera granollerense se hizo esperar. No tenía prisa y Jana esperó a la hora de la cena, las ocho y media de la noche. La madre, Ingrid Arasil Valldeoriola, de 26 años ingresó en urgencias a las once de la noche del día 31 de diciembre por lo que también ella y sumarido se quedaron sin uvas. No obstante tuvieron que esperar en su habitación de maternidad casi un día entero hasta poder tener en brazos a la niña, que al nacer pesó 3'260 Kg. y tan sólo le faltó un centímetro para el medio metro. Ingrid, que trabaja en la Escola Bressol Petit Príncep de Granollers, lleva casada apenas hace un año con el afortunado padre, David Melguizo Caballero, de 30 años, empleado en la empresa manufacturera de cafés Compack de Bigues. Cumplen este mes de enero su primer aniversario y la niña será sin duda alguna su mejor regalo. A todos, felicidades.